

■ Comité des jumelages

Trois médecins maliens en formation à l'hôpital

Depuis le 23 septembre et jusqu'au 18 octobre, le comité des jumelages d'Angoulême accueille deux infirmiers et un chirurgien de l'hôpital de Ségou, ville jumelle d'Angoulême au Mali. Ils sont en stage d'observation au centre hospitalier dans le cadre du partenariat mis en place en 1999. Depuis 20 ans, cinquante médecins ou infirmiers de toutes les spécialités sont déjà venus se former à Angoulême. Pour ce nouveau partenariat, l'accent était mis sur la «*chirurgie, l'hygiène et la stérilisation du matériel, la maternité et la santé mère-enfant et le renforcement des structures administratives*», détaille Nicolas Prentout,



Photo CL

directeur-adjoint du centre hospitalier d'Angoulême. Des échanges précieux pour les Maliens. Pierre Coulibali, infirmier, a appris à «*bien désinfecter et laver le matériel*»; Bakary Koné, infirmier pédiatrique, retourne au Mali avec des clés pour bien diriger une équipe. Et le docteur Making Mounkoro, chirurgien orthopédiste, va pouvoir

mettre en place des interventions avec prothèse totale de hanche. Français et Maliens sont très satisfaits du bilan de ce partenariat. «*Le jumelage avec Ségou (créé il y a 33 ans, NDLR) fonctionne très bien. D'ailleurs, on va de nouveau le signer en fin d'année*», annonce Élisabeth Lasbugues, adjointe en charge des jumelages.